
　今日は会長報告もかねての挨拶となります。４
月になりましたがなんとなく寒いですね。東京の
桜は過去10年で最も遅い開花となりました。新年
度です。希望に満ちた１年になれば良いと思って
います。その希望について日本経済新聞の私の履
歴書の中で、東急会長の野本弘文さんは、「夢

と希望は誰でも持てるが『志』がなければ夢（希望）の実現
はない。」と言っています。僕は『志』にもう１つ「覚悟」も
必要ではと思いました。さて、今月は「環境月間」です。「環
境」は2023年から、ロータリーの７番目の重点分野となりまし
た。天然資源の保全と保護を強化し、環境の持続可能性を高め、
人と環境との調和を促す活動をロータリーのグローバル補助金
を活用し支援するということです。しかし、個人的な考えです
が、私はその「環境」の意味合いも変わってきていると思いま
す。理想とは別に「環境」は今、政治・経済の動きに敏感に反
応しています。
　ここからは、報告となります。３月31日に清宮町で行われた
国際ロータリー第2500地区第５分区の都市連合会ＩＭに、北見
西ロータリークラブは、23名で参加してきました。ＩＭのテー
マは「地域を元気にするロータリー」でした。特別講演の他、
フォーラムでは「地域観光とロータリーの活動」をテーマに発
表・討論を行い北見ロータリークラブの小池会長エレクトが北
見の代表として登壇しました。そして、私たちは、来年４月５
日に北見西ロータリークラブ主催で開催するＩＭのＰＲも込め
て、ＩＭのテーマを横断幕で披露しました。北見西ロータリー
クラブＩＭのテーマは「語り合おう！深めよう！育もう！奉仕
の精神（こころ）！」です。そして、ＩＭの大会の中で松浦会
員は、５分区の次期ガバナー補佐就任とその決意を、そして５
分区の各クラブへの表敬訪問についても話されました。西村会
長エクトは、次年度ＩＭの担当クラブ会長として、北見でのＩ
Ｍの参加要請と、出来うるなら５分区ロータリアンの全員登録
のお願いをユーモアを交えてお話しされました。そして、棧次
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■ニコニコボックス 伊澤親睦活動委員

渡部（正）会員
結婚祝いありがとうございます。
もうひとつの良い事が、中学生ま
でキャッチャーをやっていた孫が
北斗に入学します。そのまま野球
をやってほしなぁ。

目黒会員
娘が志望する高校に入学すること
ができました。息子はトライアス
ロンのやり過ぎで大学を留年しま
す。人生色々ですね。

紺野会員
無事年度末を乗り越えることがで
きました。

内藤会員
下の子が大学を卒業し、無事就職
しました。これで６年続いた仕送
り生活ともおさらばです。本当に
嬉しいです。

松浦（章）会員
１年半大変お世話になりました。
後任の神野をよろしくお願い致し
ます。
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「今こそ変わる勇気を！ さぁ、一歩前へ」



期ＩＭ実行委員長も、清里でのＩＭ、最後のしめで挨拶され、
次年度北見でのＩＭ開催について熱い思いをお話しされました。
こうして、私たちはバスでの移動を含め、次年度ＩＭに向け、
有意義な時を過ごせたのではと思っています。ＩＭ実行委員会
は動き出しています。皆様次年度に向け、さらなるご協力をお
願いいたします。

松浦章会員より退会のご挨拶

　勤務しています北見信用金庫にて、人事異動が
４月１日に発令されまして、本部の業務部に転勤
する事になりました。
　短い期間でありましたけれども、ロータリアン
として過ごさせていただき、非常に光栄に思いま
す。大変お世話になりまして、本当にありがと

うございます。後任に、以前所属しておりました高薄札幌支店
長の元で副支店長として働いておりました、神野というものが
私の～理に西支店に赴任したしますので引き続きよろしくお願
いいたします。私は遠くに行くわけではありませんので市内に
おります、ロータリーソングにありますようにどこであっても
「やあ」と言っていただいたり、見つけた時には「おい」と呼
んでいただけたら嬉しいかぎりです。
　ありがとうございました。

幹事報告 伊東幹事

１）３月31日に行われましたＩＭ清里大会へご参加下さいました会員の皆様、大変お疲れ様でした。
簡単に報告させていただきます。当日は、21名がバスに乗り清里へ向かいました。環境省阿寒摩
周国立公園管理事務所所長の田中準様の特別講演『自然公園とロングトレイルによる地域づくり
への貢献』を聞き、『地域の観光とロータリー活動』というフォーラムを見ました。閉会セレモ
ニーでは松浦時期ガバナー補佐の力強く素敵な挨拶、続けて西村会長エレクトによる会場の笑い
を誘う挨拶と参加メンバー全員による『ヤー』の一言。懇親会で斉藤会長が余興のバンドに乱入
してマイクを握ったのは驚きました。また棧ＩＭ実行委員長による全員が笑顔になるおひらきの
挨拶とその棧委員長の掛け声により全員で『いらっしゃい』と大きな声で合わせました。来年度
の当クラブで開催するＩＭに向けて、なかなかのインパクトを第５分区の皆様へ与えられた事と
思います。また、帰りのバスではコンビニでお酒を買い足して、小泉ユリカ会員を中心に全員で
しりとりをするなど、会員同士の親睦も大いに深まったＩＭとなりました。ご参加いただきまし
た会員様、ありがとうございました。

２）市内４ＲＣ合同の親睦マージャン大会のご案内を、皆様へＦＡＸしておりました。４月15日（月曜
日）17：00から会場はホテル黒部となっております。多くの会員様の登録をお願いします。ご参
加希望の会員様は、本日が申込み最終期限となっておりますので、お帰りまでにお知らせ下さい。

３）４月・５月の例会日程変更のお知らせをレターボックスへ配布しております。ご確認の程宜しく
お願い致します。

４）来週は特別休会となっております。次の例会は４月18日となっておりますので、お間違えのない
ようにお願い致します。

５）本日例会終了後、理事会を開催致しますので、理事の方はご参加をお願い致します。
６）今月のロータリーレートは１ドル151円となっています。

次年度幹事報告 迫田次年度幹事

１）本日、次年度活動計画書の作成にあたりまして、資料をレターボックスに入れております。地区
の方針が変更になり、年度が始まる前にクラブ公式訪問が開催されることになり、４月末までに
地区に提出する関係でみなさまには例年より早いご案内となりました。４月22日（月）までに私
宛にご提出をお願いいたます。

２）４月14日（日）に開催されます、地区研修協議会のホテルのご案内と、前日の13日（土）西クラ
ブナイトのご案内をレターボックスへ配布させていただいております、ご確認お願いいたします。

■４月の誕生祝 羽田野親睦活動委員

榊原会員、棧会員、宮本会員

■４月の結婚祝 羽田野親睦活動委員

加藤会員、渡部（正）会員、水上会員



都市連合会ＩＭ

と　き　　2024年３月31日（日）
ところ　　清里町生涯学習総合センター



委員会報告

社会奉仕委員会　野呂委員長
上ところ金刀比羅さくら公園春の奉仕活動のご案内

　今年は軽作業を予定しておりますので安心してご参加ください。
　日　　時：令和６年４月21日（日）　午前8：30～
　集合場所：北見市常川446-7　金刀比羅さくら公園駐車場
　持 ち 物：軍手（あれば）
　ご参加いただける方は、４月18日（木）までに、事務局へ提出又はＦＡＸしてください。

ＩＭ実行委員会　佐藤幹事

　来年のＩＭの開催日ですが、令和７年（2025年）４月５日（土）、ホテル黒部にて開催となります、
今のうちに皆さまのスケジュールを確保していただき、全員で取り組んでいきたいと思います。
　ＩＭのテーマですが西村次年度会長の想いを込めた内容で「語り合おう！深めよう！育もう！奉仕
の精神（こころ）！」となりましたので２点ほどお知らせいたします。本来であれば、ＩＭ清里大会
の前に皆さまへ報告すべきと思いましたが、失念しておりまして大変反省しております、今後実行委
員会では、各担当委員会、予算の算出、運営スケジュール等皆さまにお願いすることが多々増えてく
ると思いますが、何卒ご協力の程よろしくお願いいたします。

プログラム 環境月間に因んで・ゲスト卓話「環境を考える」
北海道森林管理局 常呂川森林ふれあい推進センター 行政専門員 近藤 光栄 氏　環境保全委員会

　

岡花環境保全委員長より北海道森林管理局常呂川森林ふれあい推進センター行政

専門員 近藤光栄氏の紹介の後、近藤氏より「環境を考える」と題して卓話をし

ていただきました。
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